

ROHRAU - HÖFLEIN 0:1. „Meine Mannschaft hätte nach einer Viertelstunde schon 2:0 führen müssen. Leider haben wir dann gegen Ende der ersten Halbzeit aus einem Freistoß den Gegentreffer kassiert. Nach dem Seitenwechsel haben wir uns taktisch sehr schlecht verhalten und sind durch misslungene Einzelaktionen zu keiner echten Torchance gekommen“, lautete die Analyse von Rohraus Trainer Gerald Förster.

„Wir sind mit unserem gelungenen Saisonstart sehr zufrieden. Alle neuen Spieler haben sich schon sehr gut in die Mannschaft integriert“, freute sich Höfleins Sektionsleiter Andreas Grosz.